

ARBEITSZEITKALENDER VOM 1. MAI 2024 BIS 30. APRIL 2025 DES KANTONS FREIBURG - KATHOLISCHE GEMEINDEN
(Art. 25 LMV 2023-2025 allgemeinverbindlich)

																															Tage					Effektive Stunden			
Jahr	Monat	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	Total	T	F		K	Fe	
2024	Mai	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50 F	0.00 K			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00 F	0.00 K	23	19	2	2		180.50	
	Juni			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50				20	20				178.00	
	Juli	9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	23	23				205.00	
	August	9.00 F	0.00 K			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00 F	0.00 K			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50		22	18	2	2		178.50	
	September		9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			8.50		21	21				186.50	
	Oktober	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50		*	8.50	8.50	8.50	8.50	23	23				195.50	
	November	8.50 F			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			21	20	1			168.50
	Dezember		7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50 F	7.50	7.50			7.50	7.50	22	21	1			165.00	
2025	Januar	7.50 F	0.00 K	0.00 K			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50	23	20	1	2		157.50	
	Februar			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50				20	20				150.00	
	März			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00		*	8.50	21	21				168.50	
	April	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50 F			0.00 K	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50			22	20	1	1		178.50
																															261	246	8	7	25	2'112.00			

Feiertage (Art. 38 LMV):

- 2024

DO 9. Mai (Auffahrt/Christi Himmelfahrt)
DO 30. Mai (Fronleichnam)
DO 1. August (Bundesfeier)
DO 15. August (Maria Himmelfahrt)
FR 1. November (Allerheiligen)
SO 8. Dezember (Maria Empfängnis)
MI 25. Dezember (Weihnachtstag)
- 2025

MI 1. Januar (Neujahrstag)
FR 18. April (Karfreitag)

Arbeitsfreie Tage/Kompensationstage (Art. 27 LMV):

Die Anzahl der arbeitsfreien Tage/Kompensationstage darf die im offiziellen Kalender der Kommission festgelegte Anzahl nicht überschreiten. Stattdessen können sie verschoben werden.

WICHTIGE INFORMATIONEN ZUM KALENDER 2024-2025:

Überstunden und Minderstunden (Art. 26 LMV):

Das Unternehmen wählt eine der beiden Varianten:

- ☐ Variante a) : ein Gesamtsaldo von 0 bis 100 Überstunden
- ☐ Variante b) : ein Gesamtsaldo von 20 Minderstunden bis 80 Überstunden

Die gewählte Variante gilt jeweils für ein ganzes Abrechnungsjahr. Erfolgt keine Wahl, gilt Variante a).

Ferien (Art. 34 LMV):

Die Ferienwochen können frei gewählt werden. Das Unternehmen muss jedoch 25 Ferientage festlegen, mindestens 2 aufeinanderfolgende Wochen.

Damit der betriebliche Arbeitszeitkalender fristgerecht bearbeitet werden kann, ist er bis zum 30. April 2024 per Mail einzureichen an:

secretariat@cppf-pbkf.ch

Gemäss Art. 25 Abs. 1 LMV ist der Arbeitgeber verpflichtet, dem Personal den Arbeitszeitkalender mitzuteilen.
Jede Änderung im Laufe des Jahres muss der PBKF mitgeteilt werden.

T =	Arbeitstag
F =	Feiertag
K =	Kompensationstag = arbeitsfreier Tag
Fe =	Ferien 25 Tage
*	Zeitmstellung

ARBEITSZEITKALENDER VOM 1. MAI 2024 BIS 30. APRIL 2025 DES KANTONS FREIBURG - REFORMIERTE GEMEINDEN
(Art. 25 LMV 2023-2025 allgemeinverbindlich)

																																Tage					Effektive Stunden		
Jahr	Monat	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	Total	T	F	K		Fe	
2024	Mai	0.00 K	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50 F	0.00 K			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50 F	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50	23	19	2	2		178.50	
	Juni			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50				20	20				178.00	
	Juli	9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	23	23				205.00	
	August	9.00 F	0.00 K			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50		22	20	1	1		187.00	
	September		9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			9.00	9.00	9.00	9.00	8.50			8.50		21	21				186.50	
	Oktober	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50		*	8.50	8.50	8.50	8.50	23	23				195.50	
	November	8.50			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			21	21				168.50
	Dezember		7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			0.00 K	0.00 K	7.50 F	7.50 F	0.00 K			7.50	7.50	22	17	2	3		142.50	
2025	Januar	7.50 F	7.50 F	0.00 K			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50	23	20	2	1		165.00	
	Februar			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50			7.50	7.50	7.50	7.50	7.50				20	20				150.00	
	März			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00			8.00	8.00	8.00	8.00	8.00		*	8.50	21	21				168.50	
	April	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50	8.50	8.50 F			8.50 F	8.50	8.50	8.50	8.50			8.50	8.50	8.50		22	20	2			187.00	
																																261	245	9	7	25	2'112.00		

Feiertage (Art. 38 LMV):

- 2024

DO 9. Mai (Auffahrt/Christi Himmelfahrt)
MO 20. Mai (Pfingstmontag)
DO 1. August (Bundesfeier)
MI 25. Dezember (Weihnachtstag)
DO 26. Dezember (Stephanstag)
- 2025

MI 1. Januar (Neujahrstag)
DO 2. Januar (Berchtoldstag)
FR 18. April (Karfreitag)
MO 21. April (Ostermontag)

Arbeitsfreie Tage/Kompensationstage (Art. 27 LMV):

Die Anzahl der arbeitsfreien Tage/Kompensationstage darf die im offiziellen Kalender der Kommission festgelegte Anzahl nicht überschreiten. Stattdessen können sie verschoben werden.

WICHTIGE INFORMATIONEN ZUM KALENDER 2024-2025:

Überstunden und Minderstunden (Art. 26 LMV):

Das Unternehmen wählt eine der beiden Varianten:

- ☐ Variante a) : ein Gesamtsaldo von 0 bis 100 Überstunden
- ☐ Variante b) : ein Gesamtsaldo von 20 Minderstunden bis 80 Überstunden

Die gewählte Variante gilt jeweils für ein ganzes Abrechnungsjahr. Erfolgt keine Wahl, gilt Variante a).

Ferien (Art. 34 LMV):

Die Ferienwochen können frei gewählt werden. Das Unternehmen muss jedoch 25 Ferientage festlegen, mindestens 2 aufeinanderfolgende Wochen.

Damit der betriebliche Arbeitszeitkalender fristgerecht bearbeitet werden kann, ist er bis zum 30. April 2024 per Mail einzureichen an:

secretariat@cppf-pbkf.ch

Gemäss Art. 25 Abs. 1 LMV ist der Arbeitgeber verpflichtet, dem Personal den Arbeitszeitkalender mitzuteilen.
Jede Änderung im Laufe des Jahres muss der PBKF mitgeteilt werden.

T =	Arbeitstag
F =	Feiertag
K =	Kompensationstag = arbeitsfreier Tag
Fe =	Ferien 25 Tage
*	Zeitmstellung